

LAURENT GERRA, PARRAIN DU MUSÉE DE LA RÉSISTANCE ET DE LA DÉPORTATION DE L'AIN

Vendredi 16 juin 2023, Laurent Gerra est officiellement devenu parrain du Musée de la Résistance et de la Déportation de l'Ain, en présence de Jean Deguerry, Président du Département, de Jean-Pascal Thomasset, Maire de Nantua, et de Damien Abad, Député.



Valoriser des femmes et des hommes ayant vécu les petits et grands événements de la Seconde guerre mondiale fait partie des missions du Musée de la Résistance et de la Déportation de l'Ain, grâce à la collecte de témoignages, à la présentation des collections, aux expositions, aux conférences... En choisissant Laurent Gerra comme parrain, c'est le témoignage d'un petit-fils de résistant que le Département de l'Ain met à l'honneur.

Dans « *Cette année, les pommes sont rouges* », édition commentée du journal de guerre de son grand-père Georges, Laurent Gerra rend hommage à un homme discret, son héros. Georges Gerra a été mobilisé en 1939, capturé et emprisonné dans un stalag dont il s'est évadé, avant de gagner les maquis de l'Ain.



Georges Gerra, grand-père de Laurent



" Pour la première fois, nous avons souhaité proposer un parrain à un de nos musées départementaux. C'est un honneur que Laurent Gerra, Aindinois et petit-fils de résistant, ait accepté. En publiant le carnet de guerre de son grand-père Georges, et en parrainant le Musée de la Résistance et de la Déportation de l'Ain, Laurent Gerra démontre son attachement à son territoire, son histoire, sa mémoire. Je tiens à le remercier de son implication et de faire ainsi rayonner l'Ain depuis tant d'années."

Jean Deguerry, Président du Département de l'Ain

Le Musée de la Résistance et la Déportation de l'Ain

Au cœur d'un territoire imprégné d'histoire, dans l'ancienne prison de la ville de Nantua, le Musée de la Résistance et de la Déportation propose un parcours vivant et accessible sur la Seconde Guerre mondiale dans l'Ain et en France. Les différentes thématiques sont illustrées par une exceptionnelle collection rassemblée, à l'origine, par des protagonistes de l'époque. Affiches, objets du quotidien, uniformes, témoignages, perpétuent le travail de mémoire.

Expositions temporaires :

- « Les enfants de la Résistance » (jusqu'au 15 novembre 2023)
- « La rafle du 14 décembre 1943, Parcours de vie » (du 30 juin au 15 novembre 2023)

Plus d'infos : patrimoines.ain.fr

CONTACT PRESSE

Conseil départemental de l'Ain • Céline Moyne-Bressand
tél. 04 74 32 33 44 / 07 85 57 56 38 • celine.moyne-bressand@ain.fr

